



Queridos Maranchoneros:

Muchos de vosotros sabéis que desde hace muchos años se ha salido por todo el pueblo a pedir para el Señor; este año, por circunstancias, las personas que lo hacían no han podido salir y un grupo de amigas decidimos hacerlo.

El lunes 17 de agosto empezamos. Nos fuimos dando cuenta de que las personas respondían, así que cuando terminamos de dar la vuelta a todo el pueblo, puerta por puerta, juntamos el dinero y procedimos a contarlo; una vez realizado el trabajo y saber la cantidad que habíamos recaudado, nos pusimos muy contentas. Nos hicimos unas fotos para el recuerdo y nos comprometimos a volver a hacerlo al año que viene, pues dicha cantidad era de **952,40€**, y las colectas que se hicieron en misa el día 16 y 17 de agosto ascendieron a **719€**, lo que hace una suma total de **1.671,40€**.



Todos sabemos que el Señor no come, pero tiene una Iglesia con muchas necesidades. Tenemos que pagar una hipoteca, hay que poner la calefacción en invierno para que no pasemos frío y arreglar otras cosas como la puerta de entrada que este año no la podían abrir por estar en tan malas condiciones, la pared de separación de la Iglesia que se nos viene abajo, etc. Tenemos que pensar que la Iglesia es de todos, no solo del Cura.

El otoño pasado Julita escribió un artículo en la revista de La Migaña donde reflejaba la necesidad que tenía nuestra Iglesia, pedía nuestra ayuda y daba un número de cuenta que hay en IberCaja.

Sabemos que hay personas que ya están colaborando y desde aquí invitamos a aquellos que todavía no lo hacen a que se animen, pues a fin de cuentas es un bien para todos nosotros. Por ejemplo, cuando queremos bautizar a un niño o cuando nuestros hijos o nietos hacen su Primera Comunión nos gusta que nuestra Iglesia esté bonita y, como no, si deseamos casarnos o llevar a nuestro pueblo a nuestros familiares en su último viaje nos gusta que esté resplandeciente. Por eso os pedimos vuestra ayuda para poder tener una Iglesia de la que nos podamos sentir orgullosos y de un pueblo que mejora cada día con el esfuerzo de sus habitantes.



El nº de cuenta que hay en IberCaja es:

2085-7455-82-0100143226

Animaros y veréis qué satisfacción y alegría vamos a sentir. Muchas gracias a todos por vuestra generosidad. Un saludo y hasta el año que viene que nos volvamos a ver.

Mari-Luz